

Jede Stimme zählt!

Am 9. Juni 2024 wählen gehen!

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
am Sonntag, 09.06.2024 haben wir die Möglichkeit, mit unserer Stimme die Zukunft unserer Gemeinde, unseres Landkreises und unserer Region maßgeblich mitzugestalten. Denn, an diesem Tag findet nicht nur die Wahl zum Europäischen Parlament - Europawahl - statt, sondern auch die Kommunalwahlen - Wahl des Gemeinderats, Wahl des Kreistags und die Wahl der Mitglieder der Regionalversammlung des Verbands Region Stuttgart - in Adelberg. Es ist wichtig, dass wir alle von unserem demokratischen Recht Gebrauch machen und wählen gehen. Nur so können wir sicherstellen, dass unsere Interessen und Anliegen auch wirklich gehört werden.

Jede einzelne Stimme zählt und kann einen großen Unterschied machen!

Daher rufe ich Sie alle auf, am 9. Juni 2024 zur Wahlurne zu gehen und Ihre Stimme abzugeben. Wählen Sie die Kandidaten und Kandidatinnen, von denen Sie überzeugt sind, dass sie sich für das Wohl der Allgemeinheit einsetzen werden. Nutzen Sie Ihre Chance, die Zukunft aktiv mitzugestalten!

Durch Ihre Teilnahme an der Wahl können auch Sie zeigen, dass Ihnen die Gemeinde Adelberg, der Landkreis Göppingen, die Region Stuttgart und auch Europa am Herzen liegen.

Jede Stimme zählt – machen Sie von Ihrem demokratischen Recht Gebrauch!